

La puesta en marcha de www.valledealcudia.net ha coincidido en el tiempo con el desarrollo en Madrid de FITUR 2009

El CEDER lanza la primera web para todo el territorio

Redacción

Coincidiendo en fechas con el desarrollo de la Feria Internacional del Turismo, FITUR 2009, la Asociación para el Desarrollo Sostenible del Valle de Alcudia y Sierra Madrona ha lanzado al espacio cibernético su página web oficial, un ambicioso proyecto que pretende informar y aglutinar todo lo que tiene que ver con esta amplia comarca del sur de la provincia ciudadrealeña.

www.valledealcudia.net es la dirección donde ya está disponible este nuevo sitio y que será presentada oficialmente en próximas fechas. También será accesible en www.valledealcudia.eu, bajo el sufixo que identifica a entidades y proyectos de la Unión Europea.

En el apartado de presentación, los responsables de la Asociación para el Desarrollo Sostenible del Valle de Alcudia y Sierra Madrona afirman que con esta iniciativa buscaban poner a disposición de los ciudadanos de dentro y fuera de la comarca "con la intención de proyectar este territorio en un mundo cada vez más globalizado". De hecho, añaden, "los contenidos aquí expuestos pretenden cubrir una demanda de información específica de un espacio con una marcada identidad y que busca asegurarse un futuro en la actual Sociedad de la Información".

El fin último de esta aportación es que "los sectores sociales y productivos vayan incorporando en su actividad los nuevos conceptos y herramientas de esta sociedad de la información; que evitemos la exclusión-marginación de la población más rural en la actual revolución tecnológica, mejoren

la viabilidad como territorio y permitan afrontar un futuro con garantías". De ahí que "este reto", como así lo califican desde el Centro de Desarrollo Rural afincado

en Almodóvar del Campo, no sea "sino el punto de partida para que entre todos aprovechemos las muchas oportunidades que la comarca necesita". Y apunta que este

grupo de desarrollo rural, a través de los programas de desarrollo rural que gestiona, se pone a disposición de todos los que ven futuro en nuestra tierra".

Un espacio plagado de información

Este primer sitio en Internet nace como la primera iniciativa aglutinadora de carácter comarcal. En la página se puede encontrar información de todos y cada uno de la docena de municipios que se integran en la Asociación, aunque también existen contenidos por sectores, independientemente de los municipios donde se puedan localizar estos puntos de interés. De diseño limpio, desde la página principal se puede acceder fácilmente a las secciones contempladas. Además de las preceptivas en materia de organización y programas de la Asociación de Desarrollo Sostenible, el internauta aficionado al turismo de interior o rural tiene al alcance de su mano la posibilidad de conocer los atractivos de esta amplia zona que aspira a convertirse en parque natural. En este sentido, dentro de 'Información general' se incluyen datos en torno al medio físico, el patrimonio natural y cultural, economía, infraestructuras, servicios o población. En 'Informa temática' se habla de la minería, de las pinturas rupestres, de los recursos naturales, de los volcanes, de la trashumancia o de los productos agroalimentarios. De mayúsculo interés son también los apartados 'Rutas ecoturísticas' y 'Servicios turísticos' y, por si todo ello pareciera poco, además de sendos fondos bibliográficos y fotográficos, se puede hacer una visita virtual con detalles muy minuciosos de toda la comarca.

Cartas al director

Este periódico publicará opiniones de sus lectores, así como réplicas y sugerencias de interés general que sean respetuosas hacia las personas e instituciones. Las cartas no deberán exceder de las 30 líneas. Sus autores habrán de identificarse indicando su domicilio, carnet de identidad (fotocopia) y su teléfono. Pueblos se reserva el derecho de ex-

tractarlas. El lector debe aceptar que no se mantenga correspondencia sobre ellas ni devolverlas.

Pueden enviar sus cartas por:

- Correo postal:
C/ Alejandro Prieto 4, 2ºB.
13500 Puertollano
- Fax: 926 428 893
- Correo electrónico:
opinion@oretania.es

Fuencaliente y el parque natural

Leo su periódico y me sorprende con que sectores relacionados con el Plan de Ordenación de los Recursos Naturales del Valle de Alcudia y Sierra Madrona (PORN) manejan el ámbito territorial sin prestar mucha

atención a municipios como el de Fuencaliente, que en muchas ocasiones ha manifestado su rechazo a ser incluido.

La verdad es que deberían ser los pueblos los que tomaran la iniciativa para entrar a formar parte de un parque natural, pero Fuencaliente por su proximidad a otros, y tener constancia directa de lo negativo que supone la experiencia, no lo inviten a solicitarlo.

He asistido a reuniones para tratar sobre lo relativo al parque, incluso he participado en alguna. Se ha comentado el Plan de Ordenación de los Recursos, así como el régimen general de usos y actividades; entienden muy bien, entre otras cosas, lo que significa regular nuevos usos y lo que es regular por normativa específica los que no tienen una regulación precisa. Son conscientes de todas las "virtudes" que adornan el parque natural, pero...

En la reunión celebrada en el Hotel Sierra Madrona del día 10 de julio, fueron las de Fuencaliente las únicas voces que se oyeron en contra del parque.

En la calle se expresa el temor a que el pueblo se incluya en el ámbito territorial.

La Asociación de Ganaderos en reunión celebrada recientemente acordó por mayoría enviar escrito al organismo competente manifestando su rechazo a ser incluido.

El 4 de octubre, convocada por el Ayuntamiento, tuvo lugar una reunión a la que se invitó a personas interesadas en el proyecto; no asistieron y el alcalde nos dio a conocer todo lo que hasta la fecha se relaciona con el tema. Incluso el que suscribe intervino para recordar el ambiente contrario al parque que se respira en Fuencaliente. Todos los asistentes manifestaron su rechazo al proyecto y 600 firmas de vecinos en el mismo sentido se pusieron en la mesa.

El alcalde que se comprometió a transmitir el sentir del pueblo, lo habrá hecho a instancias superiores, yo agradezco lo publique en su periódico para conocimiento de los interesados en esto.

Les saluda agradeciendo lo incluyan en su sección 'Cartas al director'.

Ildefonso Gutiérrez Peralta
Fuencaliente (14 de octubre de 2008)